

Software en la nube

El software en la nube ofrece algunas ventajas significativas sobre los programas instalados localmente.

La aplicación dispone de una capacidad de cálculo y un espacio de almacenamiento casi ilimitados, independientemente del dispositivo final, y usted sólo paga al centro de datos por los recursos que su empresa utiliza realmente.

Si desarrollamos sus aplicaciones en la nube según el "principio sin servidor", tampoco necesitará administradores de sistemas. Sencillamente, no hay necesidad de servidores dedicados en centros de datos, que tendrían que ser administrados.

En cambio, la aplicación obtiene el sistema operativo, las bases de datos, la memoria y la conexión a Internet directamente de la nube, y siempre con la última versión y los recursos que se necesitan en ese momento.

Póngase en contacto con nosotros, estaremos encantados de analizar sus necesidades y hacerle una oferta sin compromiso.

